
Ein Unternehmen der Kabelwerk Eupen AG



GEMACHT FÜR DIE ZUKUNFT
Technologie ermöglicht uns kontinuierlichen Fortschritt. Und die Digitalisierung 
unserer Welt ist das Beispiel dafür, wie schnell und vielschichtig dieser Fortschritt 
ist. Unsere Produkte sind die Adern der Digitalisierung: Glasfaserkabel. Und wir 
produzieren diese mit dem Anspruch, dass Rhenania Glasfaserkabel ein Synonym für 
Highspeed und Verlässlichkeit sind. Ein Anspruch, den wir auf Basis jahrzehntelanger
Erfahrung, kontinuierlicher Optimierung und agilem Reagieren auf die Wünsche 
unserer Kunden leben. Eigenschaften, die uns zu den besten Lösungen am Markt 
geführt haben: Den Glasfaserkabeln, die den Namen Rhenania tragen. Sie sind 
gemacht für unsere Zukunft.

Rhenania ist ein Tochterunternehmen der Kabelwerk Eupen AG. In den drei 
Geschäftsfeldern Eupen Cable, Eupen Pipe und Eupen Foam entwickelt und produziert 
die Kabelwerk Eupen AG hochwertige Kabel, Kunststoffrohre und Schaumstoffe. 
Damit zählt sie zu den führenden Herstellern in Europa. In 2002 wurde die Kabelwerk 
Rhenania GmbH zusätzlich zum Logistikcenter und Vertriebsstandort für Kabelprodukte
der Kabelwerk Eupen AG im deutschen Markt mit Schwerpunkt Distribution, 
Energieversorgungsunternehmen, Installateure und Industrie.

MADE FOR THE FUTURE
Technology enables us to make continuous progress. And the digitalization of our 
world is an example of how fast and complex this progress is. Our products are the 
arteries of digitalization: fibre optic cables. And we produce them with the claim that 
Rhenania fiber optic cables are synonymous with high speed and reliability. A claim 
that we live up to based on decades of experience, continuous optimization and 
agile response to our customers‘ wishes. Characteristics that have led us to the best 
solutions on the market: The fiber optic cables that bear the Rhenania name. They 
are made for our future.

Rhenania is a subsidiary of Kabelwerk Eupen AG. Kabelwerk Eupen AG develops and 
produces high-quality cables, plastic pipes and foams in the three divisions Eupen 
Cable, Eupen Pipe and Eupen Foam. This makes it one of the leading manufacturers 
in Europe. In 2002, Kabelwerk Rhenania GmbH also became the logistics center and 
sales location for Kabelwerk Eupen AG‘s cable products in the German market with a 
focus on distribution, energy supply companies, installers and industry.



FLEXIBEL IM KOPF. 
VERNARRT IN QUALITÄT.
Wir bei Rhenania sind schon etwas besonders. Flexibel im Kopf. Und 
vernarrt in Qualität. Eine Kombination, die unsere Produkte zu einer 
Benchmark in der Branche hat werden lassen. Wir stehen für Qualität 
„Made in Germany“. Und leben diese Philosophie von aktivem Teilen 
unseres Wissens mit unseren Kunden, der Suche nach der individuell 
besten Lösung und der Lust auf permanente Weiterentwicklung 
unserer Produkte entlang der Wünsche unserer Kunden und des 
technologischen Fortschritts. Unsere persönliche Beratung und 
Kundenbetreuung sind dazu der Schlüssel. Sie machen Rhenania 

zum verlässlichen Partner für Unternehmen, die Zukunft bauen. 

Rhenania. Gemacht für die Zukunft.

FLEXIBLE IN MIND. 
INFATUATED WITH QUALITY.
We at Rhenania are something special. Flexible in our minds. And 
passionate about quality. A combination that has made our products 
a benchmark in the industry. We stand for quality „Made in Germany“. 
And we live this philosophy by actively sharing our knowledge with 
our customers, searching for the best individual solution and the 
desire to continuously develop our products in line with our custo-
mers‘ wishes and technological progress. Our personal advice and 
customer service are the key to this. They make Rhenania a reliable 
partner for companies that are building the future. 

Rhenania. Made for the future.



QUALITÄTER.
UND ECHTE TEAMPLAYER.
Wir könnten jetzt über den Zusammenhalt der Menschen bei Rhenania 
sprechen. Über das gute Klima, die langjährig Beschäftigten und den an 
jeder Stelle unseres Unternehmens gelebten Servicegedanken, das Quali-
tätsbewusstsein und den Teamgeist. Doch darüber zu sprechen ist uns zu 
wenig. Wir wollen, dass Sie es erleben. Als Kunde. Als Partner. 

QUALITARIES.
AND REAL TEAM PLAYERS.
We could now talk about the solidarity of the people at Rhenania. We could 
talk about the good atmosphere, the long-standing employees and the 
service philosophy, quality awareness and team spirit that is practiced at 
every point in our company. But talking about it is not enough for us. We 
want you to experience it. As a customer. As a partner. 
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Unserer Unternehmensphilosophie folgend transportieren wir unser er-
worbenes Fachwissen aus fast 30 Jahren in jedes Produkt und bieten Ihnen 
die optimale Lösung für Ihr Projekt und ein hochwertiges Glasfaserkabel 
„Made in Germany“.

Fiber optic cable - Made in Germany
In line with our corporate philosophy, we transport our over almost 30 years 
of expertise into every product and offer you the optimum solution for your 
project and a high-quality fiber optic cable „Made in Germany“.



STANDORTVORTEILE
Im internationalen und nationalen Markt sehen wir uns mit Wettbewer-
bern aus dem Ausland konfrontiert. Wir sind einer der wenigen Hersteller, 
die noch am Standort Deutschland Lichtwellenleiterkabel für den Breit-
bandausbau produzieren. Damit sichern wir in Deutschland die Resilienz 
für die digitale kritische Infrastruktur und Arbeitsplätze in unserer Heimat. 
Rhenania ist nicht nur ein Kabelhersteller – Wir sind ein seriöses Familien-
unternehmen mit über 100 Jahren Tradition, das Ihre Sprache spricht, die 
Herausforderungen und den Serviceanspruch im lokalen Markt kennt und 
sich mit Ihnen zusammen im selben Rechtssystem bewegt. Gemeinsam 
mit Ihnen schaffen wir die Grundlagen für unser Morgen!

LOCATION ADVANTAGES
In the international and national market, we are confronted with 
competitors from abroad. We are one of the few manufacturers 
still producing fiber optic cables for broadband expansion in 
Germany. In this way, we are securing the resilience of Germany‘s 
critical digital infrastructure and jobs in our home country.  
Rhenania is not just a cable manufacturer - we are a reputable 
family business with over 100 years of tradition that speaks your 
language, knows the challenges and service requirements of the 
local market and works with you within the same legal system. 
Together with you we create the foundations for our tomorrow!

QUALITÄT ZU 100%
Deutsche Produkte stehen für Qualität, Zuverlässigkeit, Sicherheit, 
Langlebigkeit und Nachhaltigkeit. Dies bestätigten bei einer Umfrage 
von Infratest 84% der Befragten.

Durch konsequente Optimierung unserer Produktionsprozesse und 
unter Einsatz neuster Technologien wird die größtmögliche Fertigungs-
genauigkeit und Effizienz erreicht. Qualitätsmanagementsysteme 
sorgen für beste Qualität vom Rohstoff über Halbfertigerzeugnisse 
bis hin zum Endprodukt. Wer bei der Kabelwerk Rhenania GmbH ein 
Produkt kauft, erhält ein mit deutschem Ingenieurswissen entwickeltes 
Lichtwellenleiterkabel.

Unsere Premium Qualität wird uns durch die DIN EN ISO 9001 und 
das Feedback unserer langjährigen, treuen Kunden bestätigt. Unsere 
Produkte werden einer 100%-igen Augangskontrolle unterzogen.

QUALITY TO 100%
German products stand for quality, reliability, safety, durability 
and sustainability. This was confirmed by 84% of respondents in 
an Infratest survey.

By consistently optimizing our production processes and using 
the latest technologies, we achieve the greatest possible manu-
facturing accuracy and efficiency. Quality management systems 
ensure top quality from the raw material through semi-finished 
products to the end product. Anyone who buys a product from 
Kabelwerk Rhenania GmbH receives a fiber optic cable developed 
with German engineering expertise.

Our premium quality is confirmed by DIN EN ISO 9001 and the 
feedback from our long-standing, loyal customers. Our products 
are subjected to a 100% final inspection.



RHENANIA FTTX-PRODUCTS
The Rhenania cable factory produces an extensive range 
of outdoor and universal cables up to 576 fibers. Rhenania 
can provide you with the right cable for your individual 
requirements.

RHENANIA FTTX-PRODUKTE
Das Kabelwerk Rhenania produziert eine umfangreiche 
Palette an Außen- und Universalkabeln bis 576 Fasern. 
Bei der Rhenania bekommen Sie das passende Kabel für 
Ihren individuellen Bedarf.

Das Kabelwerk Rhenania produziert eine umfangreiche 
Palette an Außen- und Universalkabeln bis 576 Fasern. 
Bei der Rhenania bekommen Sie das passende Kabel für 
Ihren individuellen Bedarf.

Die Lebensdauer von Glasfaserkabel beträgt laut dem europäischen 
Kabelfachverband EUROPACABLE 30- 50 Jahre.

According to the European cable industry association EUROPA-
CABLE, fibre optic cables have a service life of 30 to 50 years.

Bei uns wird jedes Glasfaserkabel einer 100-%igen Ausgangs-
kontrolle unterzogen.

We subject every fibre optic cable to a 100% outgoing inspection.

STANDARD 
UNIVERSALKABEL
INDOOR/OUTDOOR CABLE

STANDARD 
AUSSENKABEL
OUTDOOR CABLE



MIKROKABEL
BIS ZU 24 FASERN

MINIKABEL
BIS ZU 576 FASERN

MIKROKABEL
BIS ZU 24 FASERN

MINIKABEL
BIS ZU 576 FASERN

DER RHENANIA PRODUKTFINDER
Das richtige Glasfaserkabel für Ihr Mikrorohr? Schnell gefunden!

THE RHENANIA PRODUCT FINDER
The right fibre optic cable for your microduct? Find it quickly!

Unsere Produkte sind die Adern der Digitalisierung: Glasfaserkabel. Und 
wir produzieren sie mit dem Anspruch, dass Rhenania Glasfaserkabel ein 
Synonym für Highspeed und Verlässlichkeit sind. Ein Anspruch, den wir auf 
Basis jahrzehntelanger Erfahrung, kontinuierlicher Optimierung und agilem 
Reagieren auf die Wünsche unserer Kunden leben. Eigenschaften, die uns zu 
den besten Lösungen am Markt geführt haben: Den Glasfaserkabeln, die den 
Namen Rhenania tragen.

Our products are the veins of digitalization: fibre optic cables. And we produce them with the claim that Rhenania fiber optic cables are synonymous 
with high speed and reliability. A claim that we live up to on the basis of decades of experience, continuous optimization and agile response to our 
customers‘ wishes. Characteristics that have led us to the best solutions on the market: The fiber optic cables that bear the Rhenania name.

UNSER LIEFERPROGRAMM
für Mikro- und Minikabel (FTTX)

OUR PRODUCT RANGE
for micro and mini cables (FTTX)

VERLEGEHINWEISE
Tipps zu Verlegung und Verarbeitung 
von Rhenania Kabeln

INSTALLATION INSTRUCTIONS
Tips on laying and processing of Rhenania cables

MICROCABLE
UP TO 24 FIBRES

MINICABLE
UP TO 576 FIBRES



GEMEINSAM SORGEN WIR FÜR DIE 
SCHONUNG UNSERER UMWELT, DIE EIN-
HALTUNG DER SOZIALEN GERECHTIGKEIT 
UND EINE NACHHALTIGE UNTERNEH-
MENSFÜHRUNG. 
Die Zufriedenheit unserer Kunden und die Qualität unserer Produkte 
und Dienstleistungen haben für uns die höchste Priorität. Wir bei 
Rhenania kombinieren diesen Anspruch mit einem hohen Maß an Ver-
antwortung für unsere Umwelt, die Gesellschaft, die Mitarbeiterinnen, 
Mitarbeiter und deren Familien. Wir verpflichten uns, Arbeits- und Ge-
sundheitsschutz zu gewährleisten. Und aus vollem Herzen die Umwelt 
zu schützen und Umweltbelastungen zu verhindern. Diese Haltung prägt 
unsere Ziele und unseren Maßstab für Erfolg. Durch unsere Zertifizierun-
gen und die Unternehmenspolitik halten wir bereits heute die Anforde-
rungen des LkSG, ESG sowie den Zielen für Nachhaltigkeit der Vereinten 
Nationen (2016-2030) in weiten Teilen ein.

TOGETHER, WE ENSURE THAT OUR ENVI-
RONMENT IS PROTECTED, SOCIAL JUSTICE 
IS UPHELD AND CORPORATE GOVERNANCE
IS SUSTAINABLE .
The satisfaction of our customers and the quality of our products and 
services have the highest priority for us. At Rhenania, we combine this 
claim with a high degree of responsibility for our environment, society, 
employees and their families. We are committed to ensuring occupa-
tional health and safety. And to wholeheartedly protect the environ-
ment and prevent environmental pollution. This attitude shapes our 
goals and our benchmark for success. Thanks to our certifications and 
corporate policy, we already largely comply with the requirements of 
the LkSG, ESG and the United Nations Sustainable Development Goals 
(2016-2030).

UMWELT
ENVIRONMENTAL

SOZIALES
SOCIAL



NACHHALTIGE
UNTERNEHMENSFÜHRUNG
SUSTAINABLE CORPORATE GOVERNANCE
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ESG 
ESG steht für Environmental, Social und Governance (also 
Umwelt, Soziales und Unternehmensführung) und bezieht sich 
auf eine Reihe von Standards, mit denen die ökologischen und 
sozialen Auswirkungen eines Unternehmens gemessen werden. 
Der Begriff wird häufig im Zusammenhang mit Investitionen ver-
wendet, obwohl er auch für Kunden, Lieferanten, Mitarbeiter und 
die Öffentlichkeit relevant ist.

ESG stands for Environmental, Social and Governance and refers 
to a set of standards used to measure the environmental and 
social impact of a company. The term is often used in connection 
with investments, although it is also relevant for customers, 
suppliers, employees and the public..

LKSG 
Gesetz über die unternehmerischen Sorgfaltspflichten zur 
Vermeidung von Menschenrechtsverletzungen in Lieferketten 
(Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz - LkSG).

Act on Corporate Due Diligence to Prevent Human Rights 
Violations in Supply Chains (LkSG - Lieferkettensorgfaltspflicht-
engesetz - Supply Chain Due Diligence Act).

S. Abendroth, CEO

ECOVADIS 
Durch die Kabelwerk Eupen AG (Group) 
sind wir EcoVadis zertifiziert.

We are EcoVadis certified by Kabelwerk Eupen AG (Group).



LEITUNG VERTRIEB
HEAD OF SALES

Ralf Bechhold
� +49 (0)241 92831 340
� +49 (0)173 9603602
� ralf.bechhold@rhenania-lwl.de

VERTRIEB NORD
DISTRIBUTION NORTH

Christian Kolbeck
� +49 (0)171 9826770
� christian.kolbeck@rhenania-lwl.de

VERTRIEB SÜD
DISTRIBUTION SOUTH

Armin Burggraf
� +49 (0)170 2010459
� armin.burggraf@rhenania-lwl.de

VERTRIEB HANDEL
DISTRIBUTION TRADE

Frédéric Hönders
� +49 (0)241 92831 330
� +49 (0)173 9603604
� frederic.hoenders@rhenania-lwl.de

KABELWERK RHENANIA GMBH
Karl-Kuck-Straße 3
52078 Aachen
� +49 (0)241 92831 0
� vertrieb@rhenania-lwl.de WWW.RHENANIA-LWL.DE

ZU UNSERER
KONTAKTSEITE:

ZU UNSERER
LINKEDIN-SEITE:




